



فهرس المحتويات

م	عنوان البحث	الصفحة
١	واقع استخدام أدوات الذكاء الاصطناعي في الإدارة المدرسية بمدارس التعليم الأساسي بمحافظة الداخلية من وجهة نظر مديري المدارس د. على حمد المسلمي د. صابر محمود الشرقاوي	١
٢	اختبارات التقييم الدولية PISA-Based Test for Schools وآليات الاستفادة منها في تطوير أداء المدارس المصرية "دراسة استشرافية" د. أحمد عبد الفتاح حمدي الهنداوي د. مهران سعد الميهي عبد اللطيف	٢٨
٣	دور قسم المكتبات والمعلومات بجامعة بحري في تعزيز ثقافة المواطنة الرقمية لدى الطلاب ومدى وعيهم بها د. أيمن صالح علي رحمة	٩٦
٤	واقع الممارسات التدريسية لمعلمي الرياضيات الداعمة لعمليات القوة الرياضية بالمرحلة الثانوية من وجهة نظر القائدات والمشرفات د. جيهان أحمد محمود الشافعي أ. لطيفة رجالة عواض الطلحي	١١٨
٥	المؤشر السعودي لتوظيف وتمكين وإدماج الأشخاص ذوي الإعاقة د. هيام محمد العوفي د. ريم عبد الوهاب العبدلوهاب د. هدى محمد الشنبري د. نورة فهد الشلهوب د. سديم عبدالله العليان	١٤٧



Table of contents

	Title	
1	The Reality of Using Artificial Intelligence Tools in School Management in Basic Education Schools in the Al-Dakhiliyah Governorate from the Perspective of School Principals Dr. Ali H. Almusalami Dr. Saber M. Elsharkawy	1
2	International Assessment Tests PISA-Based Test for Schools and Mechanisms for Utilizing them in Developing the Performance of Egyptian Schools "A Prospective Study" Dr. Ahmed A. Al-Hendawy Dr. Mahran S. Abd-Allatif	28
3	The Role of Libraries and Information Departments in Promoting Digital Citizenship Culture and Raising Awareness of their Students: University of Bahri Model Dr. Ayman S. Rahma	96
4	The Reality of Teaching Practices of Mathematics Teachers Supporting the Mathematical Power Processes at the Secondary School from the Perspective of Leaders and Supervisors Dr. Gehan A. Alshafey Ms. Latifa R. Al Talhei	118
5	Saudi Index for the Employment, Empowerment, and Inclusion of Persons with Disabilities Dr. Hiam M. Alaoufi Dr. Reem A. Alabdulwahab Dr. Huda M. Alshanbari Dr. Nourah F. Alshalhoub Dr. Sadeem A. Alolayan	147